

Artikel vom 18.09.2017

Schulanfangsaktion

## Erster Schultag bringt viel Neues mit sich



Das Team CSU Aktive Bürger mit Andreas Lenz (MdB) und Thomas Huber (MdB) wünscht den ABC-Schützen und ihren Eltern alles Gute!

Mehr als 200 Poinger Kinder hatten letzten Dienstag ihren ersten Schultag. Doch nicht nur für die Erstklässler war es ein aufregender Tag. Die SchülerInnen und das Lehrerteam der Karl-Sittler-Straße sind für zwei Jahre in das neue Schulgebäude in der Gebrüder-Grimm-Straße gezogen bis ihre Schule in Poing Süd abgerissen und wieder aufgebaut ist. Außerdem gibt es eine ganz neue Schule in Poing: Die Grundschule am Bergfeld für die Kinder aus dem Zauber- und Seewinkel. Die Anni-Pickert-Grundschule bleibt in der Gruber Straße, wird aber weiterhin saniert und dort wird hoffentlich bald mit dem Bau des neuen Poinger Schwimmbads begonnen.

Auch wenn Vieles neu war, ist eines beim Alten geblieben: Wie jedes Jahr hat unser Team den Poinger SchulanfängerInnen eine selbstgebastelte Schultüte mit einer kleinen Überraschung für den großen Tag überreicht.

Wir wünschen allen SchülerInnen viel Erfolg und Freude im neuen Schuljahr!

Für das Team CSU Aktive Bürger

*Joachim Saam, Hans Östereicher, Steffen Rieger, Ludwig Berger & Eva Saam*